



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>300 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84135586</b>
Prix	<b>9 333 €</b>

Grasse

Maison à louer (06130)

Cet authentique mas provençal datant de 1870, bâti au sein d'un parc d'oliviers centenaires, de marronniers et de végétation luxuriante est exposé sud-ouest. Cette splendide demeure située au cœur de Grasse, offre un véritable havre de paix aux amoureux des vieilles pierres et du charme provençal de l'arrière-pays cannois. La demeure décorée avec goût et raffinement, dispose de 5 grandes chambres sur 2 niveaux, 2 salles de bains, 2 salles d'eau, d'une cuisine équipée, d'une salle à manger, d'un salon, d'un salon bibliothèque. Une piscine au sel de 17 m x 6 m très ensoleillée, un tilleul ...

*This authentic Provençal farmhouse dates back to 1870, and was built in the heart of a park of hundred-year-old olive trees, chestnut trees and lush vegetation. It faces south-west. This splendid residence, located in the heart of Grasse, is a haven of peace for lovers of old stone and the Provençal charm of the Cannes hinterland. Decorated with taste and refinement, the house has 5 large bedrooms on 2 levels, 2 bathrooms, 2 shower rooms, a fitted kitchen, a dining room, a lounge and a library. A very sunny 17 m x 6 m saltwater swimming pool and a hundred-year-old lime tree close to the villa ...*

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

